

Alain David



Après une enfance paisible
dans une cité minière du nord-est de la France,
après six années de carrière dans la banque et dans l'industrie,
Alain a radicalement changé de mode de vie en 2005.

Paysan itinérant durant cinq ans,
il rencontre Raymonde en 2010 puis Marcel en 2011,
des propriéTerres qui lui donnent accès à la terre,
avec comme seule condition d'en faire bon usage.

Jardinier-président de l'association Planète Mère,
il anime des conférences et des visites de nos jardins,
avec l'envie de préparer le terrain pour que germe l'idée
d'une réintroduction harmonieuse de l'Homme dans la Nature.